

Lakal verstärkt Vertriebsteam

Andreas Gierl ist der neue Ansprechpartner für Lakal-Kunden in Bayern. Neben seinen Lösungen rund um die Themen Rollläden, Tore, Sonnen- und Insektenschutz möchte das Unternehmen weiter auf eine intensive Betreuung seiner Kunden setzen.

Der gelernte Einzelhandelskaufmann und Handelsfachwirt verfügt über eine langjährige Branchenerfahrung. Seine Aufgabe wird es nun sein, neben der Betreuung der beste-

henden Kunden von Lakal das Neugeschäft in der Region Bayern weiter zu verstärken. „Der passionierte Langstreckenläufer ergänzt unser Team hervorragend“, ist sich Michael Selke, Vertriebsleiter DACH bei Lakal, sicher. „Denn Vertrieb und Kundenbetreuung sind ebenfalls Ausdauerdisziplinen, bei denen es um Leistung und Vertrauen geht.“

Yannick Gross, Geschäftsführer der Lakal GmbH, betont noch einmal die Bedeutung des deutschen Marktes für das Unternehmen: „Wir sehen hier noch große Potenziale für uns und unsere Produkte, die wir mit einer intensiven Marktbearbeitung erschließen werden.“ ■ www.lakal



Andreas Gierl ist ab sofort zuständig für das bayrische Verkaufsgebiet von Lakal.

Foto: Lakal